



以上児運動会に向けて

運動会に向け、爽やかな秋晴れの中、様々な運動遊びをクラスの友達と一緒に楽しんでいます。これまでの練習風景や、子ども達の様子をお伝えします。

尚、昨年同様、コロナウイルス感染予防により、ひまわり組保護者のみ観覧とさせて頂きました。子ども達の様子は後日DVDにてお配りいたしますので、どうぞ楽しみにしててください。

<ちゅうりっぷ組>

ちゅうりっぷ組にとって初めての運動会！全てにおいてやる気満々の子ども達で、特に競技は楽しみながら練習を重ねてきました。出来なかったことが出来るようになり、その喜びも十分に味わう事が出来たようです。



<さくら組>

オープニングを飾るさくら組！今年はパラバルーンとカラーガードに挑戦しました。やる事が決まってから今まで、とても張り切って楽しく行ってきました。練習を重ねる内に、楽しみながらも気合が感じられるようになり、表情からもその様子が伝わってきています。

<ひまわり組>

様々な種目に取り組むひまわり組！特に柏木保育園伝統のぶち合わせ太鼓は4月からとても楽しみにしてきました。練習を重ねる毎に子ども達の心が一つになり、響き渡る音はとても迫力のあるものになりました。一つに向かって友達と協力する心など、いろいろなことを学んでいます。

当日は、みんなが頑張ってくれることでしょう！



未満児クラスは、10月8日に運動会ごっこが行われます。

0歳児クラスはトンネルくぐり、1歳児クラスは直線のかけっこ、2歳児クラスはトラック1周のかけっこをする予定です。又、普段から馴染みのあるエビカニクスの体操もします。年齢にあった楽しみ方で、盛り上がりたいと思います。

今年度は父母の会費から、子ども一人一人に景品と、DVD(以上児のみ)を購入させて頂きました。景品は、以上児さんは運動会当日に、未満児さんは運動会ごっこの日に配ります。この場を借りて心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

*父母の会費後期分が、10月25.26日に集金となります。どうぞよろしくお願い致します。

*10月16日に、布団乾燥があります。掛け布団を持ってきて下さい。

*暗くなるのが早くなってきました。お子さんから目をはなさず、危険のないよう十分にお気を付け下さい。